

Mundo Deportivo, 02/09/24

Kilian Jornet completa su gesta en los Alpes: 82 cuatromiles en 19 días

"Fue sin duda el mayor desafío que he afrontado en mi vida, mental, física y técnicamente, pero también quizás el más hermoso", señaló Kilian Jornet



Kilian Jornet, durante su travesía encadenando cuatromiles en los Alpes

Kilian Jornet anunció este domingo que había completado la gesta de ascender los 82 cuatromiles de los Alpes en 19 días, una hazaña sin precedentes lograda a pie y en bicicleta.

"Este proyecto fue el mayor desafío que he afrontado, a nivel físico, técnico y mental, pero quizás también el más bonito", señaló en sus redes sociales.

"Resulta difícil procesar todas mis emociones, pero este viaje no lo olvidaré nunca", añadió.

Comenzó el Alpine Connections el 15 de agosto en Suiza con la ascensión al Piz Bernina, concluyó en el macizo de Ecrins.

Las cifras dadas por su equipo son vertiginosas: en 19 días, **Kilian Jornet** recorrió 1.207 kilómetros, para un desnivel de más de 70.000 metros.

Batió el récord de los alpinistas italianos **Diego Giovannini y Franco Nicolini**, que completaron su expedición en 62 días durante 2008.

Kilian Jornet ya se había embarcado en un proyecto similar en octubre de 2023: ocho días en los Pirineos para escalar 177 picos de más de 3.000 metros de altitud, no lejos de las montañas a cuyos pies creció.

Para su proyecto en los Alpes estuvo acompañado en numerosas ocasiones por amigos y montañeros de renombre como el francés Benjamin Védrières, con quien alcanzó su última cumbre.

“Ahora es el momento de descansar y también de asimilar todo lo sucedido. Hemos vivido momentos emocionales muy fuertes”, afirmó Jornet.